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Hay partido.
Hace poco más de un año que pasé la barrera de ser un simpatizante más del PSOE a militar en él. La llamada de Eusebio en 
enero del año pasado, para comunicarme que quería que fuera en la candidatura socialista que él iba a encabezar y además, 
fuese en un puesto de salida, me hizo entender que ahora sí, tenía que dar el paso que quizá ya tendría que haber dado años 
atrás e ingresar en el partido al que siempre me había sentido más próximo; al PSOE.

Ha sido un año frenético de militancia, el 
cual he vivido intensamente, con ganas 
de trabajar y muchas más de aprender de 
los compañeros más veteranos. Entre los 
momentos más especiales de este año, sin 
duda, nunca olvidaré los meses previos a 
las elecciones municipales de 2011. Vivir 
una campaña electoral, 
formando parte de 
una agrupación fuerte 
como es la socialista en 
Buñol, ha sido una de las 
grandes experiencias de 
mi vida. Sabíamos que 
venían tiempos difíciles, 
que iban a ser unas 
elecciones complicadas, 
que la marca PSOE no 
estaba en su mejor 
momento, pero aun así 
lo dimos todo desde el 
partido. La candidatura 
se preparó como 
nunca, formamos un 
buen equipo, nos creíamos el proyecto. 
Elaboramos entre todos un programa 
pegado a la realidad, creyendo que no eran 
tiempos de plasmar obras imposibles, sino 
de demostrar, que una buena gestión, era 
capaz de mejorar en tiempos de crisis, el 
día a día de los ciudadanos. La realidad es 
que nos vimos desbordados ante tanta 
mentira y medias verdades de los partidos 
que entonces, formaban la oposición. Eran 
de ideologías diferentes, pero compartían 
rival político. Esa campaña de acoso y 

derribo a todo lo que habían hecho nuestros 
concejales en el Ayuntamiento durante 
los últimos 8 años, criticando incluso la 
rehabilitación de un edificio histórico 
como el Molino de Galán, hoy instalación 
llena de vida, donde se ha situado la 
nueva biblioteca y donde son diarios los 

actos sociales, culturales y 
políticos en cualquiera de sus 
acondicionadas salas, hemos 
de reconocer que también nos 
hizo daño y fue un lastre para 
las opciones de nuestras siglas 
en los comicios que se iban a 
celebrar.
Pero un partido no se 
derrumba de la noche a la 
mañana, como tampoco se 
forma con la misma rapidez, 
a no ser que sea de manera 
artificial. Ser el partido con más 
militancia activa, creer en un 
proyecto político por encima 
de intereses personales, nos 

debía de asegurar nuestro supervivencia 
como partido, en momentos de dificultad. 
Así ha sido. El PSOE está gobernando 
nuestro pueblo, ostentando las concejalías 
de mayor importancia y siendo la fuerza 
mayoritaria, del gobierno de izquierdas 
municipal. Aurelio Palmer ha sido elegido 
nuevamente secretario general de la 
agrupación local con los votos afirmativos 
del 90% de la militancia y ha conseguido 
integrar en la estructura del partido, a toda 
esa gente joven que ya había demostrado su 

valía, meses atrás en la campaña electoral 
y a antiguos compañeros que llegan con 
las pilas cargadas. Es en los momentos 
de dificultad, cuando se nota que una 
organización es grande, por eso los Feos 
y el Litro, han visto crecer su número de 
socios en las situaciones más adversas 
para estas dos sociedades, o el Valencia 
CF vio aumentar sus abonados cuando 
bajó a segunda a mediados de los 80, o 
aquí en Buñol ahora han sido muchos los 
que han decidido dar un paso al frente y 
comprometerse con el proyecto socialista.
Estamos con buena salud compañeros, son 
frecuentes nuestras apariciones en prensa, 
mantenemos actualizadas nuestras redes 
sociales de manera diaria, siendo el partido 
más activo en esta nueva herramienta de 
información que nos brindan las nuevas 
tecnologías. Nos comprometimos a estar 
presentes en ellas después de las elecciones 
y lo hemos cumplido. Estamos presentes 
en la ejecutiva comarcal por la compañera 
María Vallés y por mí. Sabemos que sólo 
trabajando y fortaleciendo el partido día a 
día, conseguiremos tener opciones para ser 
la primera fuerza política de Buñol en 2015. 
Tenemos claro nuestro objetivo y luchamos 
por él. Sabemos que no será fácil, que 
puede que incluso haciéndolo muy bien no 
lleguemos a cumplir plenamente nuestros 
objetivos, pero hay partido compañeros. 
Lo hay.
Manuel Sierra Tamarit
Portavoz del PSPV-PSOE de Buñol.

¿Debate?
A falta de Debate sobre el Estado de la Nación este año, debido al ninguneo del señor Rajoy a la soberanía popular representada 
en el Congreso de los Diputados, más preocupado de alargar la incógnita del rescate económica a nuestro país hasta después 
de las elecciones gallegas y vascas, para intentar evitar lo inevitable; la derrota en Galicia y el hundimiento en Euskadi de su 
partido, por la deslealtad al gobierno socialista de Patxi López.

Los españoles nos deberemos de 
conformar con los debates regionales en 
las diferentes cámaras autonómicas. Los 
días 25 y 26 de septiembre toca el debate 
en les Corts Valencianes.
El PSPV-PSOE quiere que éste sea el debate 

de todos los valencianos y valencianas, que 
todo aquel que tenga algo que exigirle 
al gobierno a la deriva del señor Fabra, 
por mediación del PSPV-PSOE, se lo haga 
llegar. Es por eso que nuestro partido ha 
puesto a disposición de todo el mundo la 

siguiente dirección de correo electrónico; 
eldebatdelespersones@pspv-psoe.net
A esta dirección, todo aquel que esté 
interesado, puede enviar sus propuestas, 
para que el grupo socialista en les corts las 
defienda.               CONTINUA PÁGINA 2 ....



2 Al Pueblo BOLETÍN DE COMUNICACION SOCIALISTAS DE BUÑOL Octubre 2012 - Número 01

La  administración  
VaLenciana adeuda 
aL ayuntamiento   de    
buñoL   más    de  un    
miLLón  y  medio   de   
euros.

Los socialistas de Buñol nos sumamos a 
esta iniciativa, por lo que mañana viernes 
la ejecutiva local, acordará enviar aquellas 
propuestas que considere imprescindibles 
que surjan en el debate.  Entre 
ellas desde luego, que la 
Generalitat pague las deudas 
millonarias que arrastra 
con los ayuntamientos, que 
fomente el empleo mediante 
planes autonómicos, además 
por supuesto, exigirle a la 
oposición liderada por los socialistas, que 
vigilen todas las ayudas acordadas para los 
pueblos afectados por los incendios que 
han asolado este verano la Hoya de Buñol. 

También resaltar la importancia de que se 
aprueben los PGOU en pueblos como el 
nuestro y de esta forma, no dejar perder 
posibilidades de creación de puestos 

de trabajo, por la desidia de 
algunos, más preocupados en 
salir en la foto, aunque sea con 
la misma camisa y corbata, que 
en trabajar para solucionar los 
problemas de Buñol.
Desde los socialistas de Buñol 
también creemos que ha 

llegado el momento de la transparencia, 
de que Fabra, que necesita los votos de 
los diputados imputados del PP, para sacar 
adelante sus propuestas, saque todas 

las facturas de los cajones y comience 
a liquidar una a una, todas aquellas 
fundaciones surgidas bajo mandato de 
Camps, que para lo único que han servido 
es para enchufar a todos los amigos del 
PP.
La Comunitat Valenciana necesita un 
cambio y los días 25 y 26 de septiembre, se 
tiene que evidenciar en el debate, ante un 
PP cada vez más solo y con más dificultades 
para disimular su negativa gestión al frente 
de les corts. Quieren acabar con el estado 
del bienestar y no se lo podemos permitir
Manuel Sierra Tamarit. 
Portavoz del PSPV-PSOE de Buñol.

Presupuestos responsables y comprometidos con Buñol.
Durante los últimos días la Comisión Ejecutiva Local ha comenzado el debate y discusión de los presupuestos para 2012.
A estas reuniones se unen las que ya han comenzado entre los partidos que formamos el gobierno municipal.
El Ayuntamiento de Buñol, y otros muchos, se enfrenta  a la difícil tarea de realizar un presupuesto con los condicionantes 
que los últimos decretos y leyes ha establecido el Gobierno de la Nación. En nuestro caso, estas leyes nos harán pagar todos 
los excesos y desmanes llevados a cabo por la Administración Valenciana que adeuda a nuestro Ayuntamiento mas de un 
millón y medio de euros.

Según parece la intención del Gobierno 
es cambiar las reglas del juego en  materia 
contable. Esta estrategia supone cargar 
sobre los Ayuntamientos toda 
la responsabilidad sobre la 
gestión que otros han llevado 
a cabo. Hoy se pretende que 
los ciudadanos de Buñol 
paguen por los excesos de 
los bigotes, emarsas, brugal, 
fomulas uno, ciudades de la 
luz.....todo lo que ha supuesto 
la quiebra técnica de esta 
comunidad.  
Ni somos responsables, ni 
vamos a consentir serlo. 
Nuestra agrupación lleva 
años denunciando todos los agujeros que 
ha creado el PP, como para que nos den 
lecciones.
Buñol hoy sufre, quizás, la mayor crisis de 
su historia. Ya nadie lo duda. Hay un cierre 
continúo de centros de trabajo. 
Aunque también es verdad que el PSOE 
local en las anteriores legislaturas, apostó 
fuerte por diversificar la economía 
municipal, dando entrada a otras 
empresas que nada tienen que ver con el 
cemento o el papel. Nuestra organización 
tuvo claro el objetivo: diversificar nuestro 
tejido industrial. 
Dicho esto tenemos que defender lo que 
tenemos. Hoy vamos a tener que luchar 
de manera decidida contra todos aquellos 
que piensen que nuestra única solución 
es el “recorte”.
Los presupuestos municipales 

contemplan ingresos, gastos, subvenciones, 
inversiones, etc. Pues bien el PSOE apoya un 
presupuesto que  contemple la viabilidad 

de aquellas subvenciones 
que crean riqueza, fomentan 
el deporte, la cultura y 
empleo: “ EL PSOE APOYA 
LAS SUBVENCIONES A LAS 
SOCIEDADES MUSICALES” Y 
A CLUBS DEPORTIVOS”
Antes este panorama, la 
Comisión ejecutiva local 
planteará en todas la 
reuniones los siguientes 
objetivos para garantizar el 
apoyo a estos presupuestos:
1.- Defensa de los 

servicios públicos municipales: EPA, 
Conservatorio, autobús urbano, etc.
2.- La defensa 
de los servicios 
públicos pasa 
por su ajuste. 
Inevitablemente 
debemos evitar 
el déficit que no 
podamos asumir 
en el presente.
3.- Los ajustes 
no pasan por el 
despido ni amortización de plazas 
de funcionarios o personal laboral. 
Pasan por la movilidad de las mismas 
tratando de optimizar nuestros 
recursos. En principio de manera 
temporal o continúa si así se estima 

necesario.
4.- No podemos hablar única y 
exclusivamente de recortes o ajustes. 
Debemos mejorar los ingresos 
municipales. No significa aumentar 
la presión fiscal sobre los ciudadanos 
sino conseguir que todos contribuyan 
en iguales condiciones.

5.- Para garantizar el ingreso hace 
falta la complicidad de todos y cada 
uno de los trabajadores municipales 
y el gobierno en su totalidad.
6.- No eliminar la subvenciones a 
la Sociedades musicales y clubes 
deportivos, realizar los ajustes 
necesarios con su consenso, ya que 
son educación, empleo, cultura y 

salud.
7.- Garantizar 
la instauración 
de una tasa 
para la fiesta 
de la Tomatina. 
Esta gravara el 
aparcamiento 
de vehículos, 
autobuses y 
particulares, 

en las zonas habilitadas para ello.

Aurelio Palmer Escorihuela
Secretario General del PSPV-PSOE de Buñol.


